



Le rendez-vous de Médoc Actifa encore une fois rassemblé la foule. PHOTO PMC

## Le pique-nique européen a toujours autant de succès

Le but de l'association Médoc Actif est d'encourager les rencontres et soutenir l'échange interculturel. Une philosophie qui pourrait se résumer ainsi : Français, Allemands, Anglais ou autres, ce qui compte, c'est la communication entre les gens, la rencontre, les activités communes, pour mieux se comprendre. Que l'on soit de passage ou que l'on ait posé ses bagages dans un coin de la presqu'île, il faut aller vers l'autre et ne pas le fuir sous prétexte que la langue n'est pas la même, et se faire accepter de part et d'autre.

### Malgré la pluie

Christian Büttner y a œuvré pendant des années, mais aujourd'hui, le nouveau président, c'est Jacques Demé, qui marche dans les pas de son prédécesseur. Il organisait ce

week-end, avec l'association, le traditionnel pique-nique européen dans le parc de l'abbaye.

La pluie n'a pas découragé le public puisque plus d'une centaine de personnes se sont réunies pour cet événement annuel. Tous ces Médocains venus d'ailleurs ont été accueillis aux sons du trio éphémère On'C Jamé. Des musiciens en majorité issus de l'Orchestre symphonique de l'Entre-deux-Mers, et qui jouent en petites formations le temps d'une soirée.

Après les discours de remerciements pendant l'apéritif, tous se sont retrouvés pour un repas commun où chacun avait apporté un plat salé, un plat sucré, à partager. Jacques Demé était satisfait, notant que « cette année, nos amis Anglais sont plus nombreux ».

**Pascale Moinet Cordonnier**